

# キア カハ Kia Kaha!

Kia Kaha (マオリ語)・・・強くあれ・頑張れ・まけるな・くじけるな・たくましくあれ

発行 平成29年11月  
発行部 ラグビー部  
茨城県立土浦工業高等学校



## 応援ありがとうございました



第97回全国高等学校ラグビーフットボール選手権茨城県予選。本校は念願の初戦突破をし、2回戦進出を果たしました。残念ながら目標としていたベスト8進出は果たせませんでした。選手・マネージャー全員で掴んだ本大会初戦突破という結果には、結果以上に満足しております。

3年生はこれで引退となります。今年度の3年生はとても結束力が強く、そしてなによりもラグビーを楽しんでおりました。入学当初から部員数が少なかったために主力として戦い、様々な努力と挫折を重ねてきました。部活動は引退となりましたが、まだまだ下級生は力を付けていくときです。今後は自分たちの経験を後輩に伝えてもらい、本校のラグビー部が更に発展させてもらいたいと思います。

3年生の保護者の皆様におかれましては、長らく応援とご協力くださいましてありがとうございました。何よりも大きな力をいただきました。また、試合当日は会場に足を運んでくださったり、差し入れを頂戴したりいただきましてありがとうございました。保護者のみならず、OBや以前本校の顧問であった先生までも応援に来てくださいました。これからも土浦工業高校ラグビー部の発展のために応援よろしくお願ひいたします。

**大会結果 1回戦 (10月15日・対下妻一高) ○土浦工 22 - 22 下妻一● \*抽選の結果2回戦進出**



1回戦の下妻一高戦は、雨の中の試合となりました。初戦の緊張からか思うような試合運びができず、終了間際まで相手にリードされる展開でした。しかし、終了直前にキャプテンの鈴木（機3A）が執念の同点トライをし、同点のまま試合終了。結果は抽選に委ねられました。くじを引いた鈴木主将をはじめ、部員全員が2回戦進出の結果に抱き合って喜びました。本当にここまでの苦勞が報われた一瞬でした。

**大会結果 2回戦（10月26日・対日立一高） ●土浦工 5 - 66 日立一〇**



10月22日の予定であった2回戦は、台風21号の影響から10月26日(木)に延期となりました。1回戦終了後から雨が降り続き、思うような調整をすることができませんでした。よいところまで攻めるのですが、ミスをしてしまいボールが相手にわたってしまう苦しい展開。けが人もあり、日立一高にトライを重ねられてしまいました。後半、敵陣ゴールライン付近でのマイボールスクラム。ナンバーエイトの服部(建3)からのパスを受けた1年生の鴻巣(機1A)がトライを奪いました。しかし、結果は66対5で敗戦。点差こそついてしまいましたが、選手全員最後まで諦めることなく、精一杯頑張りました。

**試合後…**



**新チームキャプテン**

新チームの主将・副主将は次の通りに決まりました。頑張りましょう。

- 主 将 矢口光佑(土木2年)
- 副主将 高橋良汰(機械2B)
- 佐藤唯人(土木1年)

<h1 style="margin: 0;">Kia Kaha!</h1>	 <a href="http://kia-kaha.net">kia-kaha.net</a>	<p>いっしょにがんばろう JAPAN &amp; NEW ZEALAND</p>
---------------------------------------	---	---